



# MEMO

L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos  
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

## DON D'HEURE/CHANGEMENT DE QUARTS HOURS GIVEAWAY/SHIFTCHANGES

Bonjour à tous,

Veillez noter que pour les 30 prochains jours, il sera permis à tous les employés, SO/CCS/FCS d'effectuer un nombre illimité de don d'heure et de changement de quart par semaine.

En effet, suivants plusieurs demandes de notre part, la compagnie et le syndicat se sont entendue pour que les restrictions prévues à la convention collective soient levées jusqu'au 19 mars 2014 inclusivement. L'objectif visé ici est de voir si moins de restrictions et plus de flexibilité pour les employés va se traduire par une diminution de l'absentéisme.

---

Hi everyone,

Please be advised that for the next 30 days, all employees, SO/SCC/SCT will be able to take unlimited shift giveaways (don d'heure) and also unlimited changeshifts.

Following repeated demands on our part, the company and the union agreed to lift all don d'heure and change shifts restrictions of the C.A. until March 19th. The objective here is to grant maximum flexibility to all the employees and study the impact on the absenteeism level.

René Fortier  
18 février 2014